



Acta de la sesión Ordinaria del Pleno de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR

Fecha: 21 de noviembre de 2019.

Hora: 14:00 en primera convocatoria, 14:30 en segunda convocatoria.

Lugar: Sala de Claustros

Miembros Asistentes:

- Alba Lorenzo Martínez
- Álvaro Figueroas Uberos
- Carmen Muñoz Córdoba
- David Ortiz del Campo
- Elena Torres-Molina Jiménez
- Fernando Moya Ramírez
- Gloria Muñoz González
- Inmaculada Parra Fernández
- Irene Pelayo Gómez
- Jesús José María Maldonado Arroyo
- José Manuel Rueda Sánchez
- José Segovia Zamora
- Lorena María Cuberos Cáceres
- Lourdes Calle López
- Manuel Rosario Marín Fernández
- María Angustias Torres-Molina Jiménez
- María Luisa García Marín

Voluntarios Asistente:

- Aitor Gallardo García
- Iván Salido Cobo
- Jorge López García
- José Antonio de la Rosa Cubero
- Leonardo Gabriel Molina Ditter
- Miguel Ángel Suárez Rojas

Se abre sesión a las 14:35 con el siguiente orden del día.



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**

DELEGACION DE ESTUDIANTES
DE LA FACULTAD DE CIENCIAS
UNIVERSIDAD DE GRANADA



DEFC

1. Aprobación, si procede de las actas de la sesiones correspondientes al 16 de septiembre y 6 de noviembre de 2019;

No procede.

2. Informe del Sr. Delegado de la Facultad de Ciencias;

El Sr. Delegado comienza su informe excusando la asistencia de Sara Amaro, Jorge Luis Rueda y Eloy Prieto.

A continuación divide su informe en los siguientes puntos:

REACTIVACIÓN DE AMAT [8 nov]

- Asistió él y el Secretario de AMAT, hubo unos 15 asistentes aproximadamente.
- Nos gustaría hacer lo mismo con SAB y con Ambientae

EXPEDIENTES CONTRADICTORIOS [11 nov]

- Se abrieron expedientes contradictorios a 11 compañeros.
- La Comisión Académica se reunió ayer y se tratarán en su punto correspondiente.

CREACIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE GEOLOGÍA [11 nov]

- Asistieron unas 30 personas aproximadamente

REUNIÓN PERMANENTE DGE [11 nov]

- Se decidió no asistir a CREUP ni ACUA
- Se habló de cómo mejorar la DGE actualmente
- Se creó un grupo de trabajo para mejorar la normativa de Permanencia
- Se decidieron que los 4 trabajos fundamentales actualmente son: N. Evaluación, N. Permanencia, R. Delegados y R. Paro.

REUNIÓN COMISIÓN JURÍDICA DGE [12 nov]

- Se comenzó a hacer el informe de nuestro reglamento

SAN ALBERTO [14 y 15 nov]

- Se realizaron:
 - Ciencichef
 - Torneo de futbolines (13 y 14)
 - Just dance
 - Juego Los Hombres Lobo de Castronegro
 - Juegos en equipo
 - I Festival de Música de San Alberto
- Participaron XXX voluntarios

Añade, a modo informativo, que el día 17 fue el Día del Estudiante.

Recuerda al pleno el teléfono móvil de la DEFC (605 050 034), informando de que ya puede realizar llamadas externa, aunque esta función será útil principalmente para el siguiente equipo.

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE [20 nov]

Informa de que nos lo ha pasado el SIPAE, que se lo ha pedido el Vicerrectorado de Igualdad, Inclusión y Sostenibilidad.

-Lo pasa por Telegram para que los asistentes lo realicen.

GRUPO DE TRABAJO DE LA NORMATIVA DE EVALUACIÓN [21 nov]

Informa que hoy es la 1ª reunión

- En la próxima el Vicedecano de Docencia llevará una propuesta de modificación con las cosas que hoy se han hablado

- Tenemos que intentar darles nuestra postura al Vice Doc antes de que ellos redacten la propuesta

Explica que solo ha asistido él como estudiante, de las cosas que se han dicho que se quieren cambiar, el vicerrectorado de docencia hará una propuesta.

Ha hablado sobre las tutorías que se hacen en centros diferentes al nuestro, horarios de tutorías que no están, reducir el % de valor de una prueba,, la evaluación continua que no está regulada, que se pueda pedir evaluación por incidencias si se retrasa la ordinaria...

El defensor universitario alega que si no apruebas por una prueba sola obligatoria, si la media te diese aprobado te debería dar la nota max del suspenso (4,9)

PLENO DGE [4 dic]

- Vendrá el Defensor Universitario, va a renovar candidatura, se presenta el mismo y viene porque quiere hablar con los estudiantes

- Vienen de ARQUS, alianza entre universidades a nivel europeo, vienen a explicarlo y alega que ya contará más adelante

REACTIVACIÓN DE SAB [nov-dic]

- Los contactos que tenemos son de:

- Raúl Rodríguez (antiguo miembro de la DEFC)

- Alba Lorenzo (actual miembro de la DEFC)

- Estamos contactando con el antiguo Tesorero

- Próximamente fijaremos reunión para reactivar o dejar inactiva a SAB

REACTIVACIÓN DE AMBIENTAE [nov-dic]

- El Secretario está actualmente cursando un máster de la UGR aquí en la Fac. Ciencias.

CREAR ASOCIACIÓN BIOTECNOLOGÍA Y BIOQUÍMICA [nov-dic]

- Es necesario consultar con estos estudiantes si hacer una común o una para cada grado.

ELECCIONES A REPRESENTANTES ESTUDIANTILES [marzo]

- La única información que tenemos actualmente es que serán en marzo, aunque no sabe qué parte del proceso será en marzo
- El calendario electoral se aprobará en enero en el Consejo de Gobierno

Concluye su informe.

3. Informe de los Coordinadores de Área:

3.1. Informe del Sr. Coordinador Académico saliente,

Fernando Moya toma la palabra.

Comienza explicando que deja el cargo de Coordinador Académico porque actualmente no puede compaginar la actividad de Subdelegado con la de Coordinador Académico y con la vida Académica. Es por ello que ha decidido dejar su cargo a alguien que pueda dedicarle más tiempo.

Entrando en el informe, durante este tiempo (bastante largo desde mi último informe), hemos realizado diferentes tareas:

-> Periodo de exámenes:

Durante este periodo, resolvimos diferentes quejas de los estudiantes. En total, fueron 14 quejas. 11 de ellas fueron quejas que se desestimaron, ya que iban en contra de la Normativa, las otras 3 se enviaron al Defensor Universitario para que mediara entre ambas partes. También se resolvieron incontables preguntas de los estudiantes, tanto de forma presencial como online.

-> Reglamento DEFC

Tal y como comentó en el Pleno anterior, se tuvieron diferentes reuniones tanto con la Vicedecana de Estudiantes de la Facultad de Ciencias, como con la Decana, para intentar conocer su opinión acerca del mismo. Tal y como ha comentado Jesús, hemos enviado a la DGE el reglamento, el cual ya ha comenzado su redacción. Hemos recibido felicitaciones por parte de la Comisión jurídica por la Redacción del mismo.

Por último, comentar que estamos intentando que la DGE nos haga un posicionamiento donde nos digan que NO se puedan hacer Enmiendas a nuestro reglamento en la Junta de Centro. Se va a llevar a Pleno el próximo día 4, seguiremos informando.

3.2. Informe de la Sra. Coordinadora Académica entrante,

Gloria Muñoz toma la palabra.

Explica que desde que ha entrado en la comisión, el lunes pasado, lo que ha hecho por ahora es enviar los correos a los que se les ha abierto expedientes contradictorios, los afectados tenían 1 semana para hacer alegaciones, solo escribieron 2.

Ayer se reunió la comisión para mirar los expedientes, los 11 son personas que han faltado frecuentemente, luego se explicará mejor en el punto 7 del orden del día.

3.3. Informe de la Sra. Coordinadora de Actividades,

María Angustias Torres-Molina toma la palabra.

Explica que este cuatrimestre se han hecho 3 actividades. La más importante fue San Alberto, se explicará luego. Además, se han hecho otras 2 actividades.

-Masterclass de Oratoria, impartida por el subcampeón de oratoria. Asistió más gente de la que esperábamos, alega que sería interesante repetirlo otro año, pero haciéndola más práctica, obligando más a la gente a participar.

-Charla de becas, la cual se realizó la G1, se llenó pero fue de 1h15 casi sin preguntas y la gente se fue yendo hasta que quedaron 10 personas, fue monótona.

Sobre las becas, explica que hay disponible un documento que hicieron 2 personas de la comisión, Axel y Ruben, está en el drive y se facilitó para todo el que quiso, contiene información sobre muchas becas.

Para repetirlo lo haría con una charla más participativa, se explica una beca y se hacen las preguntas correspondientes.

Informa al pleno de que tuvieron una reunión el martes y Sara propuso hacer una actividad, se hará en diciembre y se encargará Miguel Ángel, consiste en una charla en la que se informa sobre los créditos de libre configuración, como se convalida, qué periodos hay...

3.4. Informe del Sr. Coordinador de Extensión,

José Manuel Rueda toma la palabra.

Informa de que solo tienen 2 cosas vigentes:

-Programa Mentor:

Se está llevando a cabo sin problemas, igual que el curso pasado, lo único es que estaba pensado sobre todo para las primeras semanas, por lo que se ha hablado, sobre todo por idea de Fernando, que se empiecen a hacer las entrevistas y selección de mentores en el segundo cuatrimestre.

Por tanto, se van a alterar los plazos de inscripción de mentores a 2º semestre del curso anterior a la nueva edición y se empezará a informar a pre-universitarios en el Stand Informativo de la DEFC con el fin de que se pueda tener las asignaciones mentores-mentorizados el mismo día del inicio del curso académico.

Banco de apuntes:

Sigue en proceso, se empezará a realizar una versión alpha en el 2º semestre

3.5. Informe del Sr. Tesorero,

No procede.

3.6. Informe de la Sra. Coordinadora de Información;

No procede.

4. Informe de la organización del XX Encuentro Nacional de Estudiantes de Matemáticas;

Jesús José María Maldonado toma la palabra.

Explica que el informe está subido. Lo primero que se habla es de la parte previa al evento.

Se hicieron grupos, dividiendo de esta forma las tareas.

Asistieron 300 estudiantes y tuvo una duración de una semana entera

Las reuniones de la organización eran los sábados, casi todos en la facultad, menos uno que se realizó en el instituto de matemáticas.

Cada uno estaba dirigido por el comité organizador: Fernando, Sara, Jesús, Axel, Miguel y Álvaro.

En cuanto a las incidencias, hubo una expulsión a un inscrito por correos por amenazas, antes de que comenzara el evento.

Hubo problemas con las tallas de las camisetas, tuvieron que repartir las de la organización.

2-3 semanas antes fue un trabajo super intenso, todo el día

Un fallo grande fue la cafetería de la Facultad de Ciencias, no sabe organizar un evento grande, se intentará que no se hagan más aquí.

Todo lo demás fue genial y nos felicitaron por ello.

El alcalde no vino aunque había dicho que iría.

AGANEM: se eligió a la nueva junta directiva, el sigue siendo tesorero y Rubén es el actual vocal de expansión y se eligió la próxima sede: Valladolid

FETEM: era opcional, fueron al parque de las ciencias y a la alhambra.

Se sienten muy orgullosos de haberlo organizado, a pesar del gran trabajo que tuvieron que realizar.

Para concluir el informe afirma que repetirían.

5. Informe de la asistencia al Pleno de la sectorial NUSGREM;

David Ortiz toma la palabra.

Explica que asistieron Jesús, Eloy y él mismo.

Informa de que lo que normalmente se conoce como asamblea se llama pleno, presentan asociaciones a nivel de universidad, es como una subdelegación de NUSGREM.

La única persona activa en Granada es Eloy y de hecho asistió al anterior, siendo Coordinador en funciones de NUSGREM Granada.

Con respecto a la organización, fue en Alicante, 5 y 6 de octubre y se hizo después de un congreso nacional de física, el cual se valoró en una reunión posterior.

Proyecta el acta de acuerdo, la convocatoria... En el período interplenario no hubo mucha actividad, ya que están en busca de dinámica de equipo.

Se comentó que no iba a entrar en CREUP porque esta FIRO .

Se habló de la Real Sociedad Española de Física, aunque no se valoraba de forma prioritaria el que entren estudiantes ahí.

Se creó una hoja de rutas, redactar una revista, una gimkana online, canal de youtube y mantener una lista de ofertas de plazas de doctorado.

En ruegos y preguntas, desde la UGR preguntamos dónde estaban los posicionamientos que habrían puesto que estaban aprobados y nos indicaron dónde podían encontrarlo.

En cuanto a la valoración del congreso, se pidió que se hiciese una encuesta de satisfacción.

Su valoración personal es positiva aunque le gustaría hacer críticas constructivas, considera que es útil porque son ayudas para el grado, pero es joven y tiene dinámicas que se pueden mejorar, es pequeña, les falta gente y repartirse el trabajo bien

Piensa que tiene bastante potencial y valora positiva la participación.

Jesus Maldonado toma la palabra, añadiendo 5 cosas.

A nivel general le da su voto positivo, pero hay 4 cosas que le gustaría mejorar.

Explica que no hemos podido ver los estatutos, los han pedido y dicen que aún no están subidos, exigirá tenerlos antes de la próxima reunión.

La asociación hace mucho incapié a las delegaciones de NUSGREM, él piensa que los miembros son las delegaciones de estudiantes, que le parece una idea buena, pero le hacen tanto incapié que parece que se han olvidado de los miembros de la sectorial.

La gran mayoría eran muy novatos en representación estudiantil.

El alojamiento fue caótico, le da la sensación que incluso inscribiéndose dentro de plazo les hubiese pasado igual.

Aún así, la asociación es positiva e iría otra vez.

6. Informe de la organización de las actividades de San Alberto;

María Angustias Torres-Molina toma la palabra.

Lo primero que quiere hacer es dar las gracias a los miembros de la comisión y a los que colaboraron. Ella salió muy contenta.

Se pasó un formulario aunque no es muy representativo ya que hay gente que votaba por votar.

-**Ciencichef**: solo participó una persona, por lo que se planteó que se haría con la actividad. En la comisión se planteó hacerlo el día de antes si se vuelve a repetir.

-**Juegos en equipo**: Al principio no había nadie, pero se avisó a la gente y se llenó. Eran 3 juegos, un kahoot, el furor y pasapalabra, había 4 equipos a la vez, a cada uno se le hacía el kahoot o el pasapalabra científico y luego una ronda de furor. Tenemos una tabla con los equipos participantes, hubo momentos en el que a lo mejor había 4 equipos y otros en los que había solo uno, pero básicamente salió muy bien.

-Torneo de futbolines: Salió mucho mejor que el año pasado, se apuntó más gente, el jueves se apuntaron 18 equipos, estuvieron 2h y algo. El miércoles hubo 6 equipos. Lo único es que se recaudó menos dinero. Se ha propuesto para otro año seguir con la actividad y que se desarrolle miércoles y jueves, haciendo liguilla y eliminatoria para que fuese más llamativo.

-Festival de música: Salió mucho mejor de lo que nos esperábamos todos, hubo 9 actuaciones, nos pidieron que se repitiese en el segundo cuatrimestre. Vino la tuna e interactuó mucho, todos bailando, fue maravilloso. Los problemas que vieron es que se empezó a difundir con poco tiempo porque la reunión fue tarde. Consideran que si se hubiese empezado a hacer antes hubiese habido más participación. Hubo mucho público. El otro problema fue la prueba de sonido, llegaron tarde y se retrasó.

-Hombres lobo de san alberto: Fueron 5h seguidas jugando al lobo, fue muy guay, pero lo que gustó menos es que había partidas de muchas personas, 40 personas, que duraron 1h15, por lo que se propuso hacer partidas paralelas, una rápida y otra más larga.

-Just dance: El año pasado se hizo con karaoke, este año solo just dance. El año pasado vimos un error porque se hacía con la canción más difícil, entonces había gente con canciones muy fáciles y difíciles, entonces se hicieron 2 torneos separados, una canción para la wii y otro en la xbox, si no querías esa canción, pues no participabas en el concurso sino que lo hacías por libre. Para el año que viene nos planteamos hacerlo con canciones más actuales y elegir 3 o 4 para que puedan participar eligiendo canción.

Dentro de la comisión se hicieron valoraciones. Para el año que viene queremos intentar que se haga el Scape Room, ya que no se hizo por falta de sala, además, queremos reevaluar los horarios para ver cuando viene peor, cuando viene mejor..

Después, hubo una idea muy guay que era hacer un tour de actividades, con una tarjeta y si se sellan todas dar un regalito.

También se pensó hacer un descanso en el festival y hacer zumba ya que un estudiante se ofreció a dar la clase.

Por último, se planteó una búsqueda del tesoro, pero se tendrá que ver en comisión.

7. Aprobación, si procede, de los expedientes contradictorios;

Gloria Muñoz toma la palabra.

Primero quiere que quede claro que los hemos estado valorando en la Comisión Académica y en todos se ha decidido que sean favorables a la expulsión, de los 11 correos solo hubo dos contestaciones.

Jose Miguel Carrillo que estaba de erasmus, pero que aún así se le abriría el expediente.

Rafael Acedo dijo que tenía pensado dimitir.

Alejandro Casero no ha venido a ningún pleno, Ángela Jiménez faltó a los 4 últimos porque le coincide con clase y se explicaron el resto de situaciones.

Alba informa de que lleva 2 años pero le dio un bloqueo mental y dejó de venir, incluso iba a dejar la delegación, pero ya está mejor y afirma que ella quiere seguir.

Se procede a la votación:

Alba Lorenzo Martínez: Sí: 0 No: 17
Alejandro Casero Sánchez: Sí: 17 No: 0
Ángela Jiménez Palenzuela: Sí: 15 No: 2
Aurora Torres Gómez: Sí: 17 No: 0
Estela Beltrán García: Sí: 14 No :3
José Miguel Carrillo Pérez: Sí: 14 No: 3
Juan Miguel Villegas Yeguas: Sí: 12 No: 4
María Aurora Pérez Prieto: Si:15 No: 2
Plácido Albarral de la Flor: Sí: 4 No: 13
Rafael García: Sí: 14 No: 3
Rubén Troyano Díaz: Sí: 15 No: 2

Se expulsa del pleno a todos menos a Alba Lorenzo y Plácido Albarral

8. Ratificación, si procede, del Sr. Subsecretario;

Se procede a la votación.

Si: 12

No: 0

Abstenciones: 0

Se ratifica al subsecretario.

9. Ratificación, si procede, de la Sra. Coordinadora Académica;

Se procede a la votación.

Si: 12

No: 0

Abstenciones: 0

Se ratifica la nueva Coordinadora Académica.

10. Elección, si procede, de un nuevo miembro para la Comisión Académica;

Solo se presenta Carmen Muñoz, pasando a formar parte directamente de la comisión.

11. Asuntos de Trámite y Urgencia;



No hay.

12)Ruegos y Preguntas;

No hay ruegos ni preguntas.

Se cierra la sesión a las 16:03

VºBº del DELEGADO
Jesús José Mª Maldonado Arroyo

Fé de LA SECRETARIA
Irene Pelayo Gómez